



## Moreira: son fifis emborrachándose

El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, cuestionó la convivencia de Álvarez Máynez y Samuel García, llamando “Movimiento Borracho” a Movimiento Ciudadano. “El ‘Movimiento Borracho’ se prepara para hacer campaña. Una pandilla de fifis que presume ser una opción de gobierno, mientras adoran al dios Baco. Por cierto, Nuevo León arde en homicidios y su gobernador es omiso, complaciente y parrandero”, acusó. El legislador priista sostuvo que Álvarez Máynez y García no representan a la juventud mexicana, sino que son fifis emborrachándose en un palco de primera.